

Honey Creek spielt des Teufels Gute-Nacht-Lied

Saarbrücker Band stellt erste CD mit eigenen Songs vor

Wer dieses Konzert erleben wollte, der musste sich frühzeitig um Karten bemüht haben. Das Saarbrücker Kunstwerk war zur CD-Release-Party von Honey Creek am Samstagabend ausverkauft. Die „Devil's Lullaby“-CD gibt es aber ab sofort im Handel.

Von SZ-Redakteur
Martin Rolshausen

Saarbrücken. Hat der Mann gerade einen Sack Eisenspäne mit Whisky runtergespült? James Maitland Boyle hört sich jedenfalls so an. Und deshalb ist die Hütte voll an diesem Abend. Und weil Honey Creek, die Band, deren Stimme James Maitland Boyle ist, ihr erstes Konzert mit eigenen Songs gibt. Songs, die James Maitland Boyle und Honey-Creek-Gitarrist Michael Reufsteck geschrieben haben.

Es geht darin um Frauen, um Liebe, um Leiden, um den Tod und um den Teufel. Und eine Erkenntnis, die der Amerikaner Boyle in feinstem Saarbrücker Dialekt so formuliert: „Ma kann jo nit wegrenne, de Deiwel is e bissje schneller.“

Das Kunstwerk in der Scheidter Straße hat die Band bewusst gewählt für ihre CD-Präsentation. „Hier ist ein guter Sound möglich“, erklärt Bassist Holger Janes. Und weil es ein besonderes Konzert war, kam zum Sound noch eine besondere Beleuchtung, für die Jacques Nau gesorgt hat. „Das mussten wir uns einfach gönnen“, sagt Reufsteck.

Die Arbeit an der CD, fast jedes Wochenende de ein Auftritt, professionell Musik machen, obwohl sie nur neben dem Hauptjob



Honey Creek, von links: Michael Reufsteck, James Maitland Boyle, Holger Janes - verdeckt: Schlagzeuger Martin Donner. FOTO: RICH SERRA

Platz hat – das koste Kraft, sagt Janes. „Was uns trägt“, erklärt er, „ist unser Enthusiasmus, das sind unsere Familien und unsere Fans.“ Und: „Da ist eine unglaubliche Begeisterung in der Band.“

Das hat das Publikum am Samstagabend gespürt – und das spürt man, wenn man sich die CD anhört.

● **Die nächsten Konzerte:** 21. Mai, 20 Uhr, Route 66, Zweibrücken, 4. Juni, 15.30 Uhr, Ottweiler Stadtfest, 3. Juli, 20 Uhr, Burg- und Weiherfest Illingen, 15. Juli, 20 Uhr, Fahrt auf dem Riverboat ab Saarlouis, 17. Juli, Webenheim, 23. Juli, Merziger Kultursommer, 26. Juli, 19 Uhr, Heusweiler Sommersound, 28.

Juli, 19.30 Uhr, Völklinger City-Open-Air, 31. Juli, 20 Uhr, Zweibrücker Stadtfest, 19. August, 19.30 Uhr, Bahnhof Püttlingen, 8. August, 21.30 Uhr, Großblittersdorf. CD-Bestellungen: E-Mail: contact@honeycreek.de

www.honeycreek.de